

苦小だより

校長室だより
令和5年10月30日(月)
令和5年度第11号



学芸会を終えて

校長 熊倉一弘

遠くの山々の頂あたりが白くなり平地にも雪の便りが少しずつ聞こえてくる季節になりました。冬の足音が確実に近付いているようです。

10月14日(土)に行なった本校学芸会では、保護者、地域の方々などのご来校をいただき、盛会のうちに終えることができました。本当にありがとうございました。今年は、3年ぶりに制限なくお客様をお呼びすることができ大変嬉しく思っています。当日は、200名を超える方々のご来場をいただきました。大きな声援、拍手をくださいましたことに感謝申し上げます。

本番のステージでは「100%輝け、56名の苦イチ」のテーマのもと、1年生から6年生までの子どもたちが力を合わせて力を使い切りました。1年生にとっては、初めての学芸会。挨拶や踊りなど、緊張の中でしたが、練習の成果を存分に発揮することができました。2年生、3年生は今年から複式学級になっての学芸会でした。練習を積んで、3つのダンスを軽快に披露しました。4年生は、一人一人の個性を生かした楽しい演劇で会場の笑いを誘いました。5年生のよさこいには、スピード感と躍動感を感じました。会場の皆さんにも手拍子の応援をいただきました。6年生にとっては最後の学芸会になります。心のこもった演技でした。練習を重ね、自分たちで演技を工夫し本番に臨みました。大きな拍手をいただきました。

そして、今年は、3年ぶりに全校合唱を行いました。最初に各学年ごとに練習を開始。全体練習がはじまり、各学年の声の大きさや音程を合わせ、心を一つに気持ちを高めていきました。そして当日は、全員がしっかりと顔を上げ、大きく口を開け、素敵なハーモニーを体育館いっぱいに響かせよう意識している姿勢が見られました。歌い終わった後には、会場の皆様から大きな拍手をいただきました。まさに、テーマにあるように、舞台の上から全校児童が100%輝きました。「やっぱり、苦前小学校って一番だなあ」と感じられた一日でした。

明るく、楽しい学校生活を!~児童総会~

18日(水)に後期児童総会を行いました。児童会や各委員会の子どもたちは、学校生活を一層楽しく、明るい毎日を過ごすことができるような後期の活動をたくさん考えてくれました。

参加した子どもたちも、質問や意見をたくさん出して、よりよい活動になるよう協力しました。自分たちが楽しく実りのある生活を送るために、自分たちで考え決めていく経験。これが中学生になり自律的な生徒会活動につながっていくんですね。



美味しいお米を～稲刈り・脱穀体験～

18日(水)に、5年生が稲刈り・脱穀体験を行いました。鎌を扱うのが初めての子どももあり、最初は、恐る恐るでしたが、慣れるにしたがって、少しずつ上手に扱えるようになりました。6月の田植えから1年を通して稻作の貴重な学びになりました。ご協力いただいた方々に感謝いたします。



11月の行事予定

3日(金)	文化の日
6日(月)	全校朝会 移動図書室
7日(火)	赤い羽根共同募金 児童会企画ゲーム集会 ふわっと探検2年
8日(水)	稻作体験発表会5年 赤い羽根共同募金 児童会企画ゲーム集会 クラブ活動
9日(木)	赤い羽根共同募金 児童会企画ゲーム集会

14日(火)	校外班会議 集団下校訓練 PTA厚生部ベルマーク集計作業
16日(木)	午前授業(3年生以外) 給食あり～町研研究大会のため
20日(月)	移動図書室 SDGs成果発表会6年
22日(水)	クラブ活動 体力向上訪問指導5年
24日(金)	読み聞かせ
27日(月)	TRYタイム 町内書道美術作品移動展～12月1日
30日(木)	学習参観日・個人懇談 給食試食会・講話会

今年、SDGsを学んだ全道の小学校6年生がオンラインでつながり、学習成果を発表します。

2学期末の参観日。
今回は給食試食会もあります。たくさんの参加をお待ちしております。

町内書道美術作品移動展～12月1日
学習参観日・個人懇談
給食試食会・講話会